

Los días 17 y 18 de agosto

La World Tasting Village de gastronomía regresa a Cancún

- Bajo el auspicio de Porsche y Copresentada por Emotions Labs en el Moon Palace Arena

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- La World Tasting Village regresa a Cancún los días 17 y 18 de agosto, se trata de una experiencia gastronómica única bajo el auspicio de Porsche y Copresentada por Emotions Labs en el Moon Palace Arena, donde se fusionará el arte de la cocina tradicional, como de vanguardia.

Se contará con la presencia de afamados chefs nacionales como Zahie Téllez y Adrián Herrera, asimismo, jueces de Máster Chefs, y algunos de los más renombrados a nivel local como José Luis Hinostroza.

Se adelantó que, un total de 22 ofertas culinarias serán mostradas en el evento que busca posicionar al Caribe Mexicano para atraer más turismo "foodie" y con ello detonar la gastronomía local. Julio Villareal Zapata, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) que forma parte de este evento declaró: "Es una plataforma internacional que los empresarios y chefs, así como los agremiados a la Canirac en donde tendrán la oportunidad de mostrar la oferta culinaria de México y de Quintana Roo".

Estiman que esperan un total de 2 mil asistentes durante ambas jornadas, esperando darle continuidad al Wine & Food Festival que se llevó a cabo por 12 años consecutivos en el destino y que atrajo a 33 mil personas.

En la Villa de Degustación estarán presentes diversas bodegas de vinos, destilados premium, mixología y productos gourmet de todo el mundo, en un formato walk-around, y pueden asistir a entrevistas de chefs estrella.

David Amar, director general del evento



Universidad Tecnológica de Chetumal realizará el evento Emprende Fest en la Mega Escultura del Bulevar Bahía de la capital.

añadió "La sexta edición de la World Tasting Village es la secuela del Wine & Food Festival que celebramos durante 12 años ininterrumpidamente, siendo el parteaguas que le dio la vocación gastronómica al Caribe Mexicano

al concentrar a chefs internacionales con talentos nacionales y regionales".

CELEBRARÁN EMPRENDE FEST EN CHETUMAL

Estudiantes de la Universidad Tecnológica de

Julio Villareal Zapata, presidente de la Canirac, que forma parte de este evento gastronómico declaró: "Es una plataforma internacional que los empresarios y chefs, así como los agremiados a esta cámara, tendrán la oportunidad de mostrar la oferta culinaria de México y de Quintana Roo".

Chetumal realizarán el evento Emprende Fest en la Mega Escultura del Bulevar Bahía de la capital este sábado 27 de julio y la meta es fomentar el espíritu emprendedor y brindar nuevas oportunidades para las juventudes.

Ernesto Pisté, profesor de esta institución, declaró que participan jóvenes estudiantes del tercer cuatrimestre de la carrera de Desarrollo de Negocios como de su asignatura de Estrategia de producto, "Emprende Fest se efectúa en coordinación con el director de carrera de la UT, Erwin Adame y el gobierno del estado, a través del Instituto Quintanarroense de la Juventud (IQJ)" dijo. Asimismo, explicaron que Emprende Fest es un evento para que jóvenes emprendedores tengan un espacio para dar a conocer sus productos y servicios, por lo que aquellos jóvenes que tengan un emprendimiento pueden registrarse escaneando el código QR disponible en las redes sociales de la Universidad Tecnológica de Chetumal.

"Buscamos la forma de apoyar a los emprendedores con el fin de hacer de esta carrera algo mejor para los estudiantes y que apliquen lo aprendido en las aulas de la UT Chetumal, que apliquen sus conocimientos. Se montarán stands de exposición desde las 5:00 de la tarde, hasta las 9:00 de la noche" dijo Pisté.

A esto agrega que durante el Emprende Fest también se contará con música y eventos culturales, por lo que aquellos que puedan ofrecer un número musical, de baile, o cosplay, pueden inscribirse para ser parte del evento "la idea es que disfruten de emprendimientos locales, música y eventos culturales; Emprende Fest es un espacio para apoyar y disfrutar el talento de nuestra comunidad" concluyó.

Director General: José Luis Montañez Aguilar

Director Ejecutivo: Leonardo Lotz Miralha

Director de fotografía: Gustavo Camacho Olivares

DIARIOIMAGEN
Quintana Roo

diarioimagenqroo@gmail.com

publicidadventasdiarioimagenqr@gmail.com

diarioimagenqroo.mx

99 88 92 25 45

DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO es una publicación editada por JOSE LUIS MONTAÑEZ AGUILAR e impreso en sus talleres propios, con domicilio en calle Chichén Itzá No. 513, entre Calles 63 y 65, supermanzana 61, manzana 8, lote 6 y 7, Cancún, Quintana Roo. C.P. 77514. Publicación diaria con número de reserva en la Dirección General del Derecho del Autor: 04-2011-062814532100-101. Certificado de Licitud de Título y Contenido No. 15726 de la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación. Toda correspondencia deberá ser enviada al siguiente domicilio: CALLE CHICHÉN ITZÁ NO. 513, ENTRE CALLES 63 Y 65, SUPERMANZANA 61, MANZANA 8, LOTE 6 Y 7, CANCÚN, QUINTANA ROO. C.P. 77514. El periódico DIARIOIMAGEN QUINTANA ROO circula diariamente en todo el estado de Quintana Roo. Tiro 20 mil ejemplares. **LOS ARTÍCULOS SON RESPONSABILIDAD DE QUIENES LOS FIRMAN.**